STORED EQUIPMENT FLEET (GERMANY)

JOB DESCRIPTION – WEAPONS INSPECTOR (ARMAMENTS CRAFTSMAN) C5
Budget/Establishment/Unit:

Stored Equipment Fleet (Germany (SEF(G))
Branch/Department:


Workshops
Location:




Mönchengladbach
Post Title:




Weapons Inspector (Armaments Craftsman)   

Grade:




C5 
Responsible to:



Senior Vehicle Inspector
Vetting Requirement:


SC
For regular employment with the Agency Mönchengladbach South.
1.
GENERAL
The post incumbent carries out independent repair and servicing of all weapons systems on wheeled and tracked armoured and non-armoured vehicles and equipment.

2.
MAIN DUTIES

a. To inspect, service and repair weapon systems within SEF(G) both mounted and dismounted from wheeled and tracked armoured and non-armoured vehicles to the relevant inspection standards and arrive at an equipment sentence. Must be an experienced Armourer, including experience of repairing WARRIOR, CVR(T) weapon systems.
b. To conduct detailed fault diagnosis, repairs and modifications to systems, to the prescribed standards, including but not limited to:
· Diagnostic testing in conjunction with publications.

· Weapon system inspection to 93X, 6monthly Safety Inspection (6MSI), Mandatory Equipment Inspection (MEI) standards.

· 30mm Rarden Cannon.

· 7.62mm Chain Gun.

· 7.62mm GPMG.

· Embodiment of Modifications and General Instructions.
c. To complete reports and process paperwork including the entry of all necessary information on Management Information Systems (MIS) and vehicle documentation as required.
d. Demand stores required, including the completion of relevant paperwork and entry onto MIS.
e. Ensures vehicle and weapon documents and keys are correctly controlled and accounted for at all times.
f. Initiates technical paperwork and MIS reports as required in support of the inspection/repair process including (but not limited to) Equipment Failure Reports (EFR), Damage Reports and Warranty claim forms as required.
g. Reports cases of incorrect/unsatisfactory repairs and trends to the Line Manager (LM).
h. Responsible for the general tidiness of their work area and security of tools and equipment on their personal charge.
i. Assist in the movement of equipment to and from storage hangers and outside agencies.
3.
OTHER DUTIES

a. Performs all administrative/clerical duties related to their field of activity. 
b. Assists other members of staff in the completion of their tasks as directed.
c. Will be required to undertake Safety, Health, Environment and Fire (SHEF) duties within the workshop, for which training will be given and time made available and may also be required to attend SHEF committee meetings.
d. On request of the employer he/she must attend courses which are suitable to improve their professional skills.

e. Is required to deputise for other personnel during their absence as directed by the employer. 

f. Carries out any other reasonable duties within the scope of the employer’s right of directive.
4.
DRIVING OF DUTY VEHICLES

Is required to drive duty vehicles and must hold at least a class B and B+E driving licence as well as an FMT 600.
5.
OVERTIME / WORK ON SUNDAYS AND/OR PUBLIC HOLIDAYS

a. May be required work overtime on request of the employer.
b. May be required to perform work on any day of the week and Public Holidays on request of the employer.
6.
SHIFT WORK / ROTATING SHIFT WORK

Shift work or rotating shift work is not a feature of the employment.
7.
ON-CALL DUTIES

On-call duties are not a feature of the employment. 
8.
MEDICAL

A medical examination is not a prerequisite for this employment. However, must undergo medical examinations in accordance with Health and Safety at Work provisions or other relevant provisions as necessary.
9.
REQUIRED PROFESSIONAL QUALIFICATIONS/EXPERIENCE

a. Essential
· Qualified armourer or class 1 Royal Electrical and Mechanical Engineers (REME) Armourer. 
· Able to work independently.
· Familiar with current in-service weapon system repair techniques and the ability to learn new inspection/repair methods or techniques.
· A good working knowledge of special tools, including but not limited to plug bore gauge. 
· Familiar with engineering procedures and a thorough understanding of engineering management requirements. 
· Cat B and B+E driving licence.
b. Other competencies
· Must have the ability to read English technical publications and receive English verbal and written instructions.
· Knowledge of IT systems and the use of SharePoint Online and Office 365.
· An understanding of SHEF legislation as it applies to a workshop environment. 
· Physical fitness i.e. the postholder must be able to mount and dismount armoured vehicles without assistance.
c. Desirable
· Formal training or qualifications in any SHEF field.

· Recent employment experience in a military workshop/ maintenance environment with detailed understanding of in-use MIS and materiel demanding procedures.

· A comprehensive knowledge of Army publications and procedures, including a full understanding of the Technical Documents OnLine (TDOL) capability.
· An understanding of the management of equipment held in storage.

· German literate, ability to read and converse in German.
10.
HEALTH AND SAFETY AT WORK

Is obliged to take care of their own safety and health at their place of work within their ability and in accordance with the instructions and orders of the employer. Furthermore, they are also obliged to take care of the safety and health of persons, who are affected by their actions or omissions at work. Within the frame of the aforementioned rules they are especially required to use machinery, equipment, tools, working substances, working materials, transport aids and any other working aids as well as protective equipment and the issued personal protective equipment in accordance with the requirements. They are to report any direct and considerable danger to health and safety as well as failures of the safety systems to the employer or the relevant supervisor without any undue delay.
11.   REDEPLOYMENT WITHIN THE AGENCY

The employee may be redeployed to any unit/department in Mönchengladbach within the employing agency Mönchengladbach South or temporarily detached to a different employing agency.

12.  TRAVEL EXPENSES 

The employee is not entitled to payment for kilometres driven to and from place of work from/to the place of residence. If the employee is required to perform their duties outside the Mönchengladbach area they will be entitled to claim travel expenses in accordance with the current regulations.
13.
ORGANISATION CHART

The post incumbent’s position in the organisation is shown below; this may change due to reorganisation or a redeployment and addition to staff. A change of the organisational chart upon a reorganisation, a redeployment or addition to staff will not require a notice to change of employment contract.  The post holder will be given a new organisation chart upon the change.
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STORED EQUIPMENT FLEET (GERMANY)

STELLENBESCHREIBUNG – WAFFENKONTROLLEUR (RÜSTUNGSFACHARBEITER)
Budget/Abteilung/Einheit:


Stored Equipment Fleet (Germany) (SEF(G))




Abteilung:





Werkstatt


Ort:






Mönchengladbach
Stellenbezeichnung:

Waffeninspekteur (Waffenmechaniker/Büchsenmacher)  
Eingruppierung:




C5
Verantwortlich gegenüber:


Leitender Kfz-Inspektor
Sicherheitsüberprüfungsanforderung:
SC
Zur regelmäßigen Beschäftigung bei der Dienststelle Mönchengladbach South.
1.
ALLGEMEIN
Selbstständige Durchführung von Reparatur- und Wartungsarbeiten an allen Waffensystemen für gepanzerte und nicht gepanzerte Rad- und Kettenfahrzeuge und Ausrüstung. 

2.
HAUPTAUFGABEN
a. Inspektions-, Wartungs- und Reparaturarbeiten von fest- und demontierten Waffensystemen  innerhalb der SEF(G)  an/von gepanzerten und nicht gepanzerten Rad- und Kettenfahrzeugen auf entsprechendem Inspektionsstandard und Erhebung von Ausrüstungsbeurteilungen. Muss Erfahrung als Waffenschmied besitzen, einschließlich Kenntnisse in der Reparatur von Warrior und CVR (T) Waffensystemen.
b. Durchführung detaillierter Fehlerdiagnosen, Reparaturen und Änderungen an Systemen nach den vorgeschriebenen Standards, einschließlich, jedoch nicht begrenzt auf:

· Diagnosetests in Verbindung mit Veröffentlichungen.

· Inspektion von Waffensystemen nach Standard von 93X, halbjährliche Sicherheitsinspektionen (6MSI), und vorgeschriebene Ausrüstungsinspektionen (MEI) nach Standard.

· 30mm Rarden Kanone.

· 7.62mm Chain Gun (Maschinenkanone).

· 7.62mm GPMG (Universal-Maschinengewehr.
· Umrüstungen und allgemeine Anweisungen.

c. Erstellung von Berichten und Bearbeitung von Unterlagen, einschließlich der Eingabe aller notwendigen Informationen in das Management Information System (MIS) und Fahrzeugunterlagen nach Bedarf. 

d. Anforderung benötigter Lagerartikel, einschließlich der Vervollständigung entsprechender Unterlagen, und der Eingabe in das MIS. 

e. Sicherstellen, dass Fahrzeugdokumente und Schlüssel jederzeit korrekt kontrolliert und erfasst werden. 

f. Einleiten der technischen Unterlagen und MIS Berichte nach Bedarf, zur Unterstützung der Inspektions-/Reparaturverfahren, einschließlich (jedoch nicht begrenzt auf) Ausrüstungsfehlerberichte (EFR), Schadensmeldungen und Garantie-Antragsformulare nach Bedarf.
g. Meldung von fehlerhaften bzw. nicht zufriedenstellenden Reparaturen und Tendenzen an den Vorgesetzten (LM).

h. Zuständig für allgemeine Sauberkeit des Arbeitsbereiches und Sicherung der ihm/ihr zugeteilten Werkzeuge und Ausrüstung.  

i. Unterstützung bei Transport von Ausrüstungen in und aus Lagerhallen und externen Standorten.
3.
NEBENTÄTIGKEITEN
a. Durchführung aller mit seinem/ihrem Tätigkeitsbereich im Zusammenhang stehenden administrativen und bürotechnischen Aufgaben.

b. Unterstützt andere Mitarbeiter bei der Ausführung ihrer Aufgaben, wie angewiesen.

c. Verrichtung von Arbeits-, Gesundheits-, Umwelt- und Brandschutztätigkeiten (SHEF) innerhalb der Werkstatt, nach entsprechender Schulung und mit entsprechendem Zeitfenster, und gegebenenfalls Teilnahme an SHEF Ausschutzsitzungen.

d. Nach Aufforderung des Arbeitgebers Teilnahme an Kursen/Weiterbildungs-maßnahmen zur Verbesserung der beruflichen Fähigkeiten.  
e. Übernimmt die Vertretung anderer Mitarbeiter in Abwesenheitszeiten, wie vom Arbeitgeber angewiesen. 
f. Verrichtung anderer angemessener Tätigkeiten im Rahmen des Direktionsrechts des Arbeitgebers. 
4.
FAHREN VON DIENSTFAHRZEUGEN
Muss Dienstfahrzeuge fahren und mindestens im Besitz einer Fahrerlaubnis der Klasse B und B+E sowie der dienstlichen Fahrerlaubnis (FMT 600) sein. 
5.
MEHRARBEIT / ARBEIT AN SONN- UND FEIERTAGEN
a. Muss auf Anweisung des Arbeitsgebers Mehrarbeit leisten.

b. Arbeitet auf Anweisung des Arbeitgebers an jedem Tag in der Woche sowie an Feiertagen.

6.
SCHICHTARBEIT / WECHSELSCHICHT
Schicht- bzw. Wechselschichtarbeit ist kein Merkmal der Beschäftigung.

7.
RUFBEREITSCHAFT
Rufbereitschaft ist kein Merkmal der Beschäftigung.
8.
ÄRZTLICHE UNTERSUCHUNG
Eine ärztliche Untersuchung ist im Hinblick auf diese Stelle nicht erforderlich. Er/sie muss sich jedoch ärztlichen Untersuchungen gemäß den Arbeitssicherheitsvorschriften oder anderer relevanter Vorschriften unterziehen. 

9.
ERFORDERLICHE BERUFLICHE QUALIFIKATIONEN / ERFAHRUNG
a. Notwendig:
· Qualifikation als Büchsenmacher/Waffenmechaniker, oder Class 1 Royal Electrical and Mechanical Engineers (REME) Büchsenmacher. 
· Fähigkeit zum selbstständigen Arbeiten.
· Kenntnisse über aktuell im Betrieb angewandte Reparaturtechniken in Bezug auf Waffensysteme, und Fähigkeit, neue Inspektions- bzw. Reparaturmethoden oder -techniken zu erlernen. 
· Gute Kenntnisse spezieller Werkzeuge, einschließlich, jedoch nicht begrenzt auf Bohrmessgeräte. 
· Vertraut mit technischen Verfahrensweisen und ein gutes Verständnis von technischen Management-Anforderungen.  
· Fahrerlaubnis der Klasse B und B+E.
b. Weitere Kompetenzen:
· Muss englische technische Veröffentlichungen lesen und mündliche und schriftliche englische Anweisungen verstehen können. 
· IT Kenntnisse im Umgang mit SharePoint Online und Office 365.

· Kenntnisse der auf einen Werkstattbereich zutreffenden Arbeitsschutz-Gesetzgebung (SHEF).  
· Körperliche Fitness, d.h. der/die Stelleninhaber/in muss in der Lage sein, ohne Hilfe auf Panzerfahrzeuge zu steigen und abzusteigen. 
c. Wünschenswert:
· Formale Schulung oder Qualifikation in einem der SHEF Bereiche.

· Berufserfahrung neueren Datums in Bezug auf militärische Werkstätten / Wartungsbereich mit detaillierten Kenntnissen in der Nutzung von MIS und Materialanforderungsverfahren.

· Umfangreiche Kenntnisse über Armee-Veröffentlichungen und Armee- Verfahrensweisen, einschließlich gründlicher Kenntnisse der Technischen Dokumente Online (TDOL) Eigenschaften.  
· Kenntnisse über Verwaltung gelagerter Ausrüstungen.

· Deutschkenntnisse, muss Deutsch lesen und sich auf Deutsch unterhalten können.

10.
GESUNDHEIT UND SICHERHEIT AM ARBEITSPLATZ
Der/die Stelleninhaber/in ist verpflichtet, nach seinen/ihren Möglichkeiten sowie gemäss der Unterweisung und Weisung des Arbeitgebers für seine/ihre Sicherheit und Gesundheit bei der Arbeit Sorge zu tragen. Ferner ist er/sie verpflichtet, für die Sicherheit und Gesundheit der Personen zu sorgen, die von seinen/ihren Handlungen oder Unterlassungen betroffen sind. Im Rahmen der vorgenannten Vorschriften hat er/sie insbesondere Maschinen, Ausrüstungsgegenstände, Werkzeuge, Arbeitsstoffe, Arbeitsmaterialien, Transporthilfen und sonstige Arbeitsmittel sowie Schutzvorrichtungen und die ihm/ihr zur Verfügung gestellte persönliche Schutzausrüstung bestimmungsgemäß zu verwenden. Er/sie hat dem Arbeitgeber oder dem zuständigen Vorgesetzten jede von ihm festgestellte unmittelbare erhebliche Gefahr für die Sicherheit und Gesundheit sowie jeden an den Schutzsystemen festgestellten Defekt unverzüglich zu melden.
11.
 UMSETZUNG INNERHALB DER GARNISON
Der/Die Beschäftigte kann zu jeder anderen Einheit/Abteilung in Mönchengladbach innerhalb der Beschäftigungsdienststelle Mönchengladbach South umgesetzt bzw. befristet zu einer anderen Beschäftigungsdienststelle abgeordnet werden.  

12.
REISEKOSTEN
Der/die Beschäftigte hat keinen Anspruch auf Fahrtkostenerstattung für Fahrten zwischen dem Wohn- und Arbeitsort. Sollte der/die Beschäftigte seine/ihre Tätigkeiten außerhalb der Dienststelle verrichten müssen, so hat er/sie gemäß den gegenwärtig gültigen Bestimmungen Anspruch auf Reisekostenerstattung.

13.
ORGANISATIONSDIAGRAMM
Der Platz des Stelleninhabers/der Stelleninhaberin innerhalb der Organisation ist in der nachstehenden graphischen Darstellung ausgewiesen, kann sich jedoch aufgrund von Reorganisationsmaßnahmen, einer Umsetzung oder der Schaffung zusätzlicher Stellen ändern. Eine Änderung des Organisationsaufbaus nach einer Reorganisation, einer Umsetzung oder der Schaffung zusätzlicher Stellen bedarf keiner Änderungskündigung. Der/die Stelleninhaber/in erhält nach der Änderung eine neue graphische Darstellung des organisatorischen Ablaufs.
Organisationsdiagramm: siehe englischer Text
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